



Lanzan plataforma blockchain para ayudar contra la epidemia del coronavirus

Un comunicado de prensa del 4 de febrero de [Hyperchain](#), anunció el lanzamiento de su plataforma basada en blockchain para luchar contra la epidemia del coronavirus. Servirá como un portal de donaciones de suministros médicos para apoyar a los hospitales en el centro de China.

El reciente brote de coronavirus ya ha matado a más de 400 personas en China continental. Todo el país y los ciudadanos chinos en el extranjero fueron movilizados para donar, pero los médicos aún no tienen suficientes suministros médicos que son cruciales. La Cruz Roja China ha sido criticada por no entregar los suministros urgentes a los hospitales de primera línea.

Hyperchain, en asociación con Fuxing Group, Xiongan Group y otras empresas, se preparó para construir una plataforma para garantizar que el proceso de donación sea inmutable, rastreable y confiable.

Se trata de un portal transparente para el intercambio de información, que permitirá a los donantes ver más a fondo a dónde van sus donaciones. Proporcionará comprobante de necesidad y comprobante de recibo para garantizar que las donaciones lleguen inmediatamente a la parte destinataria.

Hyperchain, Hangzhous Qulian Technology Co. Ltd, establecida en 2016, es una empresa de alta tecnología que ofrece productos técnicos y soluciones de aplicación de blockchain. Se especializa en el desarrollo de la plataforma blockchain subyacente, la plataforma de intercambio de datos y seguridad, la plataforma BaaS, SaaS de financiación de supplychain y la plataforma de servicio de evidencia digital.

El People's Daily informó el 4 de febrero que la tecnología blockchain junto con Internet, Big Data e IA, será una de las aplicaciones que se implementarán para mejorar las funciones administrativas.

«La modernización del sistema de gobierno nacional y la capacidad de gobierno inevitablemente requieren la modernización del sistema de gobierno y la capacidad



de gobierno. La modernización del sistema de gobierno y la capacidad de gobierno requiere la mejora del sistema administrativo nacional».

Cabe destacar que la censura y la falta de transparencia han sido uno de los temas más debatidos durante el brote epidémico. Este ha sido un llamado de atención acerca de la necesidad de una sociedad basada en mecanismos más transparente y creíble.